
昨日，中国钢铁行业协会
有关人士透露，“中国钢品出

口退税政策调整已达成多方
共识，具体调整方案正处审核
程序，其中，对于部分钢材产
品出口退税率由先前 11%降
至5%，以线材和板材为主的
部分钢材产品出口退税率将
可能直接降至零。”

但中国钢铁工业协会副秘
书长戚向东昨日表示，到目前为
止，相关部委还未就钢铁出口
关税调整来征询钢协的意见。

目前我国钢材出口依然
强劲，尽管今年 1月份出口数
据尚未公布。此外，近期国内市

场价格也大幅上扬。北京兰格
钢铁信息研究中心总监徐向春
认为，就目前国内市场价格来
看，钢铁业能够消化出口退税
下调带来的负面影响。这些将
打消政府部门有关出口退税可
能对钢铁业造成较大冲击的

担忧，因此加快加大降低出口
退税力度的可能性增大。

昨日，钢铁行业协会消息
人士也向记者表示，针对近期
国际贸易摩擦的升温，我国或
将以取消出口退税政策加以

应对。
在近期召开的 2007年进

口铁矿工作委员会全体大会
上，中国钢铁工业协会常务副
会长罗冰生曾表示，现在需要
通过双边对话来解决此类问
题，而对话的核心就是在
2006年的基础上压缩出口数
量。罗冰生称，如果在今年前

两个月，材坯出口量继续保持
去年四季度的出口数量水平，
这将逼迫政府有关部门采取
进一步降低出口退税率，甚至
取消出口退税政策的出台。

上海市钢铁产业预警专
家组成员虞瑞泰告诉记者，由

于去年中国钢材出口的迅速
增加、国家不鼓励高耗能产品
出口的政策倾向和对贸易反
倾销的担忧，钢铁产品出口退
税下调早在市场预期之中，取
消退税目前只等政策发布，一
旦取消部分钢铁产品出口退

税，将会引发市场复杂的变
化，中国钢厂出口成本提高，
必须提高价格，但提价后接单
量可能趋减，最终将引发国内
供给过剩导致内外销价格下
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山东黄金集团所属主
业整体上市之路踏上征

程。昨天，山东黄金召开临
时股东大会，以 97.67%的
通过率高票通过授权董事
会全权办理定向增发方
案：拟向不超过10家的特
定对象非公开发行总数不
超过1亿股股票，用以收

购公司大股东山东黄金集

团下属的 5家矿业资产。
此次增发成功后，山东黄

金集团将履行上市之初将
下属黄金资产全部注入上
市公司的承诺，山东黄金
所拥有的黄金储量以及年
产量都将增长一倍以上，
并将成为国内惟一一个以

金为主要产品的上市公
司。 !6#$ 789
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就中国国电集团公司
以国电电力为平台整体上

市的传闻，国电电力今天
刊登公告说尚无明确的时
间表。

有部分媒体近期报道
说，国电电力控股股东国
电集团收购第二大股东辽
宁省电力有限公司所持国

电电力股权事宜，和国电
集团将在 2007年 9月 4
日前完成以国电电力为平
台整体上市。

经询问国电集团后，
国电电力今天刊登的澄清
公告说：辽宁电力目前为

公司第二大股东。辽宁电
力所持国电电力股权是

2002年电力体制改革方
案中预留处置的920万千
瓦发电资产的一部分，这
部分资产的处置由国家电
力体制改革工作小组负
责，目前处置工作正在进
行中。经询问国电集团，国

电集团正在积极参与辽宁
省电力公司所持国电电力
股权的收购工作，但尚无
明确结果，同时国电集团
整体上市目前尚无具体方
案和时间表。
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今日，国电南瑞在年报中
重申，控股股东南京南瑞集团

公司!"#$%&'()*将
“适时将集团的优势资产注入
公司”，以加快整体上市步伐。

在年报 “新年度经营计
划”部分，国电南瑞表述如下：
要在集团整体战略部署下，加
快资产收购重组的步伐，按照

符合公司整体产品和市场整
合的需要，适时地将集团的优
势资产注入公司，在公司的统
一平台上，进行技术、市场的
融合，实现跨越性发展。

国电南瑞首次透露集团
整体上市消息是在 2006年

12月 23日， 公司在股改方
案公告中称，第一大股东南瑞
集团承诺将在国家政策法规
许可内，在较快时间内，采用
适当的方式将最符合国电南

瑞发展战略，以及满足股东
利益最大化的资产注入国电

南瑞。
目前，南瑞集团直接持有

国电南瑞 23.81%的股份，同
时通过全资子公司南京京瑞
科电力设备有限公司间接持
有国电南瑞 11.34%的股份。
南瑞集团是国网南京自动化

研究院为促进科研成果产业
化而创建的高新技术企业，目
前，研究院与集团实行一体化
运行和管理。

2006年，国电南瑞实现
主营业务收入8.96亿元，增长
19.55%；净利润 11065万元，

增长 7.79%。公司拟以 2006
年末总股本 2.13亿股为基
数，实施每 10股转增 2股的
转增股本方案，共计转增股本
为4251万股。!"A$ RS

TUVWXYZ[M\M]

在股票收盘价格连续
三个交易日涨幅偏离值累

计达到 20%以上后，冠农
股份今天刊登公告说，公司
实际控制人近期正就公司
重大资产购并事宜与国家
投资开发公司进行接触。

冠农股份的公告说，
经近日书面问询公司实际

控制人新疆生产建设兵团

农业建设第二师国资委，
他们口头表示就公司重大

资产购并事宜与国家投资
开发公司进行过接触，并达
成重组冠农股份的初步意
向。在得到上级主管部门的
认可下，同意就重组冠农股
份的具体事宜进行进一步
的接触。
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纠缠半年之久的武汉广

场提租事件有了最新进展。根
据鄂武商今日公告，公司将通
过司法途径收回武汉广场自
主经营。分析人士认为，此举
将对公司未来发展产生不小
的影响。另外，根据公告，若
《租赁合同》解除后，鄂武商

自主经营武汉广场，预计其利
润将不受影响。 lmn
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昨日，亚泰集团公告称，
公司已成为东北证券的第一

大股东。2月 1日，亚泰集团
收到证监会有关批复文件，批
准东北证券的增资扩股方案。
增资完成后，东北证券的注册
资本将由 101022.25万元增
至121022.25万元，亚泰集团
持有其股权比例由增资前的

20.01%增至 42.62%，成为东
北证券第一大股东。
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*ST华光今天刊登公告

说，公司为山东巨力借款担
保，已被山东省潍坊市中级人
民法院判令承担连带清偿责
任。法院判决山东巨力清偿原
告潍坊建行借款本金 4000
万元和 1687856.75元利息，
*ST华光对上述借款本息承

担 连 带 清 偿 责 任 。 共 计
410530元的案件受理费和诉
讼保全费，由 *ST华光和山
东巨力共同负担。
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青岛啤酒今天刊登公告

说，接大股东———青岛市人民
政府国有资产监督管理委员
会通知，公司国有股划转已获
得国务院国有资产监督管理
委员会的批准。有关本次国有
股划转的其他手续，目前正在
办理中。
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为进一步突出主营业务

和优化产业结构，同方股份将
所持诚志股份的全部股份出
让给了大股东。值得注意的
是，同方股份出让价格是按照
公告前五个交易日诚志股份
股票收盘价的均价来确定的。
公 司 通 过 此 次 交 易 获 取

3620.53万元投资收益，增加
公司 2007年每股收益 0.063
元。
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天士力今天刊登公告说，

公司2月5日获悉，二股东揭
东县振凯贸易有限公司通过
上证所减持了公司股票。截止
2月 2日收盘，振凯贸易累计
售出公司 8258254股，达到
总股份的2.71％。目前，仍持
有 无 限 售 条 件 流 通 股

5991746股。至此，振凯贸易
持有公司的股份数合计余额
为 7205139股，占公司股份
总数的2.36%。
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华联综超今天刊登公告

说，公司董事会2月5日召开
的会议审议通过同意董事长
陈耀东因个人原因辞去董事、
董事长职务的议案。公司董事
会高度评价陈耀东在担任董
事长期间的工作，并选举董事
畅丁杰担任董事长职务。
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新华医疗今日发布的年
报显示，一向鲜有投资机构问

津的该股突然得到了基金青
睐。相比 2006年三季报，前
十大股东名单新出现 7只基
金 ， 合 计 持 股 比 例 高 达
14.21%。

去年三季报十大流通股

股东中，也仅有全国社保基金
六零三组合一家基金，持股比
例1.68%也并不算高。仅仅过
去3个月，就有7只基金入驻
该股前十大股东，且都出手不
俗，排第十位的银丰证券投资
基金也占0.52%。这些基金包

括嘉实主题精选混合型证券
投资基金、中银国际持续增长
股票型证券投资基金、全国社
保基金一零六组合等。

年报披露，去年公司主营
业务收入 4.83亿元，增长
16.36%；实现净利润 2087万

元，增长38.17%。公司认为，
中国医疗卫生事业发展较快，
医疗卫生产品以每年 15%至
20%的速度增长，高于国民经
济的增长速度，为公司造就了
比较广阔的发展空间。
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在资产置换、定向增发与
股改一并完成后，ST江纸业

绩一日千里。根据公司今日公
布的2006年年报，重组后公
司原有造纸类资产全部置出
到江中集团，江中集团旗下专
业从事房地产开发业务的江
中置业整体置入公司，ST江
纸的主营业务变更为房地产

开发和销售。开发中的项
目———紫金城成为了 ST江纸
主要的产品和业绩来源。该项
目于2006年11月18日开盘
销售，开盘仅一周就完成了原
计划一个月的销售任务。签订
商铺认购书的预售面积达到

3.48万平米，预售总价逾 5亿
元。在销售势头大好的情况
下，ST江纸加紧正式销售合
同签署，工程竣工验收、首付

款及按揭到位等项工作，最终
使公司全年实现主营业务收

入 36654.64万元，比去年同
期增长408%；主营业务利润
12808.49万元，比去年同期增
长 3722%；净利润 6993.27万
元，比去年同期增长1242%。

比照重组时业绩估算，公
司已经实现 2006年预计的利

润水平，每股收益达到 0.23
元。根据目前业务发展状况，
ST江纸仍维持 2007年实现
每股收益 0.58元，及 2008年
实现每股收益 0.64元的业绩
预期。

ST江纸今日还公告称，

公司按照有关规定于 2007年
2月5日向上海证券所提交了
撤销公司股票其他特别处理
的申请。 !aA$ ²³´
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由于小股民未能在法
定期限内向法院预交诉讼

费，亦未提交减、缓、免交诉
讼费申请，法院依法裁定，
S*ST托普的一宗索赔金额
约22万元的证券民事赔偿
案，按自动撤回起诉处理。

今日，S*ST托普公告
了上述消息。公告显示，

2006年12月19日，S*ST
托普收到成都市中级人民
法院送达的《传票》、《应
诉通知书》及股东杨康诉
公司的《民事诉状》。股民
杨康向成都市中院诉称，由
于托普软件故意隐瞒、遗漏

重大事项的违规对外担保
和不及时履行信息披露义
务的违规行为，致使其于
2000年5月22日至2002

年 5月 30日期间投资托
普软件股票共计 1.59万

股，平均每股30.29元。
2007年 2月 5日，成

都市中院向托普软件送达
了《民事裁定书》：因杨康
未在法定期限内向法院预
交诉讼费，亦未提交减、
缓、免交诉讼费申请，法院

依法裁定本案按自动撤回
起诉处理。

S*ST托普自前董事
长宋如华潜逃后，目前仍
未露出重组转机。2007年
1月 10日，S*ST托普接
到中国证监会成都稽查局

《立 案 调 查 通 知 书 》。
S*ST托普因涉嫌违反法
律法规，被立案调查。
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ST寰岛掏出 2.08亿
元的资产及负债，买回的

却是一家“主要资产、部分
银行账户处于查封、冻结

状态，其生产经营已基本
陷于停顿，其后续经营能
力存在不确定性”的公司。

2006年7月，ST寰岛
与大市投资（!" +,-.

/0123 的战略合作方
中国网络投资控股有限公
司签署资产置换协议，中国
网络以其持有的汉鼎光电
!4 5 6 3 有 限 公 司
33.92%的股权与 ST寰岛
资产净值为2.08亿元的资

产及负债进行等额置换。
然而，2006年 11月

初，ST寰岛新的董事会和
管理层上任后，开始委派
人员参与汉鼎光电经营管
理，这才发现：2006年 1
月至9月，汉鼎光电净利

润已经亏损7145万元，同
时预计第四季度还将亏损

1387万元。而且，汉鼎光
电尚有 1.54亿元的应收
账款至今无法追回。

今日，ST寰岛又披露

公告：汉鼎光电还有16笔
重大诉讼事项，涉及资金高

达1.8亿元。此外，汉鼎光电
还有高达2.9亿元的对外担
保。更为严重的是，汉鼎光电
的应收账款问题进一步扩

大为逾4.53亿元。而这些应
收账款目前均已全部逾期，

虽经汉鼎光电多次催收，但
因债务人都已陷入严重的
财务困难至今无力偿还。

对此 ST寰岛今日公
告称，公司董事会拟定了

初步解决方案。同时表示，
目前有关谈判正在进行
中，结果尚难以预料。
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瑞银（UBS)对中国钢
铁行业的看法变得更加

谨慎；该投行认为中国的
钢铁出口面临下降风险，
因为中国去年钢铁出口
增长可能引发贸易摩擦。

瑞银说，欧盟已经开
始申诉，甚至可能针对中
国的钢铁出口采取反倾

销措施。北京不大可能支
持钢铁出口，部分原因

是原材料铁矿石稀缺；
可能进一步调低出口退
税。中国每月的钢铁出
口量大约占钢铁产量的
14%-15%。

瑞银称，目前钢铁类
股的估值已经消化了行

业潜在的利好消息：钢铁
价格温和反弹、产能增长
放缓以及小钢铁厂的关
闭。 #iÉ$
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